



Montevideo, 11 de julio de 2017.

Por la presente, la Asociación de Madres y Familiares de Uruguayos Detenidos Desaparecidos, expresa su repudio hacia las amenazas recibidas por el periodista del portal de noticias Agesor, Juan Correa, a raíz de una nota publicada el pasado 4 de julio del corriente.

La nota mencionada, hace referencia a testimonios vertidos en el marco de investigaciones sobre violaciones a los Derechos Humanos cometidos durante la dictadura cívico-militar, así como a militares denunciados en esas causas.

Consideramos que la libertad de prensa es un elemento fundamental para fortalecer la democracia, es así que expresamos nuestra solidaridad con el periodista Juan Correa y el portal de noticias Agesor.

Una vez más, reiteramos: ¡Basta ya de impunidad!

Verdad, memoria, justicia y nunca más.

Madres y Familiares de Uruguayos Detenidos Desaparecidos